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Аннотация. Описаны причины и последствия образования отложений солей жесткости в теплотехническом обо-
рудовании. Предложен метод их предотвращения на основе повторного умягчения сетевой воды. Рассмотрена техно-
логия процесса водоподготовки котельной в части применения фильтров натрий-катионирования. Проведено сравне-
ние существующего и предложенного методов предотвращения образования отложений солей жесткости на внут-
ренней поверхности теплотехнического оборудования. Представлено технико-экономическое обоснование применения 
метода повторного умягчения и описана схема установки для его реализации. 
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Abstract. The causes and consequences of the formation of deposits of hardness salts in heating equipment are 
described. A method for their prevention based on repeated softening of heating water is proposed. The technology of the 
boiler plant water treatment process in terms of the use of sodium cation filters is considered. A comparison of the existing 
and proposed methods for preventing the formation of hardness salt deposits on the inner surface of heating equipment is 
carried out. A feasibility study for the application of the repeated softening method is presented and a diagram of the 
installation for its implementation is described. 
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